



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Iraq

Question écrite n° 17724

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères au sujet de la situation actuelle de l'Iraq. De nombreux civils se trouvent actuellement dans une situation de dénuement préoccupante. Les vivres et l'eau potable font cruellement défaut. Certains Iraquiens qui ont fui les combats se trouvent sans toit. Il désire connaître ses intentions à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Francis Saint-Léger](#)

Circonscription : Lozère (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 17724

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 mai 2003, page 3409